

Lehrausgang VKW „energie quartier bregenz“



Die Abschlussklasse I4c der Landesberufsschule Bregenz 2 besuchte am 06. März 2025 die Illwerke/VKW AG in Bregenz und erlebte einen spannenden Vormittag.

Als Energieversorger der Region beschäftigt sich die Illwerke/VKW nicht nur mit der Stromerzeugung und -versorgung, sondern auch generell um alle energietechnischen Belange.

Die Lehrlinge wurden in zwei Vorträgen über laufende Projekte und innovative Vorhaben der Illwerke/VKW informiert. Speziell wurde dabei auf die für unsere Lehrlinge wichtigen Themen wie „Zukunft der Erdgasversorgung“, „synthetisches Methan“, „Wasserstoffnutzung“, „Power to heat“, „Nah- und Fernwärmeversorgung“ etc. eingegangen.

Der Lehrausgang wurde mit einem Rundgang durch das Werksgelände mit Besichtigung eines Kleinkraftwerkes und einer Trafostation sowie der Museumsausstellung abgerundet. Bei einer kleinen Jause konnten unsere Lehrlinge Fragen stellen und das Erlebte diskutieren.

